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SPD-Fraktion im Bezirksrat Kirchrode-Bemerode-Wülferode 
c/o Knut Böhme, Brabeckstraße 3, 30559 Hannover 

 
An den Bezirksbürgermeister des 
Stadtbezirkes Kirchrode-Bemerode-Wülferode 
o. V. i. A. 
über den 
Fachbereich Steuerung, Personal und Zentrale Dienste 
Bereich Rats- und Bezirksratsangelegenheiten 
 
Hannover, 17. Dezember 2007 
 
Anfrage 

in die nächste Sitzung des Stadtbezirksrates am 23.01.2008 
zum Thema 

   
Insolvenz des Vereins „Die Kinder der Kraniche“ – F ortführung der 
Kita Schatzinsel 
 

Der gemeinnützige und eingetragene Verein „Die Kinder der Kraniche“ ist insolvent. 
Nach derzeitigem Kenntnisstand ist die Fortführung der Kita Schatzinsel (Hinter dem 
Holze 157) nur bis zum Ende des Jahres 2007 gesichert. Über die weitere Zukunft 
der Einrichtung mit über 100 Kindern fehlen verlässliche Informationen – gegenüber 
den Eltern/Kindern, den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern sowie der Öffentlichkeit. 
Was in der letzten Bezirksratssitzung gegenüber den Akteuren (hier von 
umfassenden Umbaumaßnahmen in einer Kita im Stadtbezirk) ausgeführt wurde, 
nämlich die Verlässlichkeit der Terminabsprachen zur frühzeitigen Planbarkeit und 
Einstellung auf Veränderungen in der Kita, auch einem Rechtsanspruch, muss hier 
(bei Vorliegen eines bekanntermaßen anderen Tatbestandes) in einem verstärkten 
und schnelleren Maße geschehen – um der Kinder willen. 
 
Wir fragen daher die Verwaltung: 
 

1. Wie ist / Wie wird die Fortführung der in Rede stehenden Einrichtung /des 
bisherigen Betreuungsangebotes über den 31.12.2007 hinaus gesichert? 

2. Wann ist eine entsprechende Information an die Eltern sowie Mitarbeiterinnen 
und Mitarbeiter zu erwarten – zur Einhaltung ihrer jeweiligen Verpflichtungen, 
bei den Eltern auch unter dem Blickwinkel der Familienfreundlichkeit der 
Stadt? 

3. In welche Trägerschaft wird die Kita mit welchen Maßgaben vorübergehend 
und/oder endgültig übergehen? 

 
 
 
Knut Böhme 
Fraktionsvorsitzender 


